



# 白井西中だより

〒285-0866 佐倉市白井台 1588 番地  
TEL 043-462-1781 FAX 043-462-4897

令和4年11月1日

## 3年ぶりに音楽ホールでの合唱祭が開催されました！

学年ごとの開催ではありましたが、保護者の皆様にも観覧していただくことができました。当日は、クラスの心を一つにした素晴らしい歌声がホールにいっぱい響き渡りました！

保護者の皆様におかれましては、受付での健康チェックカードの提出や学年完全入れ替え制にご協力いただき、ありがとうございました。

	1 年	2 年	3 年
指揮者賞	1-1 山本 栞さん	2-3 松本 芽根さん	3-1 中基 猛斗さん
伴奏者賞	1-2 石渡 陽さん	2-1 尾下 健太郎さん	3-2 佐伯 一星さん
優秀賞	1-1 「大切なもの」	2-3 「生きている証」	3-1 「虹」

### ★最優秀賞 3-1 「虹」

11月8日に行われる一部会小・中音楽発表会に  
学校を代表して出場します。



### 【歌声委員長 3年3組 田中 綺華さん】

合唱祭お疲れ様でした。ホールでの合唱祭は3年ぶりの開催となりましたが、何事もなく終えることができ、良かったと思います。今回の合唱祭を通して、学年やクラスで得ることができたものがきっとあると思います。それを大切にして、学校生活がよりよくなるようにしましょう。

また、今年度も少しずつ終わりに近づいてきています。なので、全校での行事は少なくなりますが、今年度をしっかり締めくくれるよう頑張りましょう。



## 3年生が京都・奈良へ修学旅行に行ってきました！

コロナウイルス感染症の流行により、宿泊行事が見合わされておりましたが、今年は、感染対策を徹底し、2泊3日の日程で京都・奈良に行くことができました。体調管理に気を配りながら当日を迎え、外はまだ暗い朝早くの集合時には、心配だった朝の検温も無事クリアして、学校を元気に出発しました。2日目の班別行動では、雨に降られたものの、自分たちの立てた計画にそって、京都を散策しました。中学校生活の思い出がまた増えました。

### 【修学旅行実行委員長 3年3組 豊田 凌大さん】

僕は、修学旅行へ行く前に三年生全体に「後悔だけはしないように」と言いました。コロナ禍の行事とあって、いろいろなことに気を配ったり初めての班別行動でうまくいかなかったりと大変でした。しかし、三年生ほぼ全員が事後集会で大変だけど楽しかったと手を挙げていたので、成功で終われて一生徒としても実行委員長としても後悔なく終了できました。先生方、保護者の皆様ありがとうございました。今後は受験に向けて頑張ります！



## 生徒会任命式が行われました！

今まで、学校の中心となって活躍してくれた3年生から、2年生へと生徒会役員、委員会委員長が引き継がれました。先輩達が作り上げてくれた伝統を大切にしながら、新しいことも取り入れ、よりよい白井西中学校を作っていくよう、それぞれができることを考え、率先して活動してくれることを期待しています。

生徒会長 2-3 松本芽根さん

副会長 2-3 坂本惺真さん・2-1 星野奈那さん

会 計 2-3 沼里彩加さん・1-1 三木カイル仁さん

書 記 2-3 淡田 遼さん・1-1 藤崎珠緒さん

新役員のみなさん  
よろしくお願いします。

## 【11月の予定】

1日(火)	1年ボランティア活動 3年実力テスト 教育相談	14日(月)	1・2年テスト前諸活動停止 (~17日)
2日(水)	教育相談	17日(木)	1・2年定期試験1日目
3日(木)	文化の日	18日(金)	1・2年定期試験2日目 ノー部活デー
4日(金)	第2回漢字検定	23日(水)	勤労感謝の日
7日(月)	全校評議会	24日(木)	ノー部活デー
8日(火)	一部会音楽発表会	25日(金)	3年三者面談
9日(水)	2年職業人に聞く会	28日(月)	3年三者面談
10日(木)	ノー部活デー	29日(火)	3年三者面談
		30日(水)	3年三者面談

### いじめ防止サミット・佐倉平和使節団報告会が行われました!

白井西中学校の代表として、夏休みに開催された、「佐倉市いじめ防止サミット」「佐倉平和使節団」に参加した3人から報告がありました。

#### 「佐倉市いじめ防止サミット」3年1組 市川水希さん

私は、今年で8回目の開催となる佐倉市いじめ防止子供サミットに参加しました。今年は、「コロナ禍のいじめや人間関係づくりについて、自分がコロナ禍で感じたことを踏まえ、いじめをなくすために何が必要であるか。」市内の小中学生を8つのグループに分けて話し合いが行われました。

私たちの班では、いじめにつながらないために自分自身に問いかけ、開放的な時間をつくる。相手の表情を考える。自分の考え方を広げるなどの意見が出されました。私はこのサミットに参加して、いじめによって悲しむ人、苦しむ人が少しでも気が楽になるように、その人の笑顔が増やせるようにしたいと思いました。白井西中学校でもいじめ防止強化週間として挨拶+一言を意識する取組を実施しました。今回の活動も、いじめをなくすために必要な行動の一つです。これらの活動や考えを意識して、いじめのない笑顔あふれた色鮮やかな白井西中学校をみんなでつくりあげましょう。

#### 「佐倉平和使節団」3年3組石渡悠さん・田中綺華さん

私たちは、今まで、戦争の恐怖に脅かされることなく生きてきました。それは奇跡的なことであり、今この一瞬を大事にいきなければいけません。今まさに、各地で戦争のおきかねない状況にあることから、みなさんもより身近に感じる事ができていると思います。しかし、このような状況を変えるのはとても難しいことで、行動を起こせない人もたくさんいると思います。では、私たちは何をすべきなのでしょう。それは「伝えていくこと」だと思います。これから生まれる次の世代は、このような悲劇が起こったことを何も知りません。しかし、私たちが繋いでいくことで二度と繰り返してはいけないという思いが育ち戦争を止めていく原動力になると思います。戦争に限らず、過去の過ちを伝え、繰り返さないということが大切です。私たちは平和について改めて考え、理解して、後世に伝えて行ければと思います。この話を聞いた皆さんも、これから次の世代へ平和のバトンを繋いでいきましょう。

### 「本から出てきたおいしいレシピ」(食育及び読書推進に係る映像配信事業)

佐倉市教育委員会では、子ども達の豊かな人間性を育むため食育や読書推進の充実を図っています。その一環として、図書館、健康推進課と連携し、子ども達に主人公の気分や物語の世界を感じてもらえるように、本に出てくる料理の再現・映像化を行いました。さらに佐倉市食生活改善推進員によるレシピ作成・紹介を行い、家庭で料理を再現できるようにしました。

今回、取り上げる本と料理は、『ぎょうざつくだの』で、タイトル通り「ぎょうざ」です!!本と一緒に料理を楽しんでみてはいかがでしょうか。



『ぎょうざつくだの』  
(きむらよしお/作  
1996年初版)



「本から出てきたおいしいレシピ」映像配信はこちら→

<https://www.city.sakura.lg.jp/soshiki/shakaikyoikuka/kateikyoiku/16501.html>